
 

 

 

 

 

Gemeinsame Anfrage  

der CDU-Fraktion und FDP  

zur Ortsbeiratssitzung am 22.09.2021  

 

 

Anfrage zum Baufortschritt Sanierung/Renovierung Rathaus An der Wied 
  

 

Anfrage 
 

Die Verwaltung wird gebeten Auskunft über  
 

1. den derzeitigen Baufortschritt bei der Sanierung/Renovierung des Rathauses An 
der Wied unter besonderer Beachtung der Frage des Aufzuges (d.h. des barriere-
freien Zugangs in den 1. Stock) und 

 
2. den voraussichtlichen Umzugszeitpunkt der Ortsverwaltung in das Rathaus. 

 
zu erteilen.  
 

 

Begründung: 
 
Es interessiert den Ortsbeirat, wie die Sanierung/Renovierung Rathaus An der Wied vo-
ranschreitet und wann mit dem Einzug der Verwaltung dort gerechnet werden kann. Ins-
besondere sind dabei Informationen über die Errichtung eines Aufzuges zur Gewährleis-
tung eines barrierefreien Zugangs in den 1. Stock von Interesse. 

 
 

Mainz, 09.09.2021 

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion) 
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP) 
 
 
 Hinweis:  
Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. 
Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den 
Gendervarianten (z.B. *, Binnen „I“ usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die ge-
schlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, 
die sich dort nicht verorten). 


